



Nº 020

Le 20 janvier 1988

LE CANADA PAYE SA COTISATION POUR 1988 À L'IICA

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que M. Richard Gorham, ambassadeur itinérant du Canada en Amérique latine, ambassadeur et observateur permanent auprès de l'Organisation des États américains (OEA), a remis, au nom du gouvernement canadien, un chèque de 1,3 million de dollars US à M. Ernani Fiori, directeur et représentant au Canada de l'Institut interaméricain de coopération agricole (IICA). La remise de ce chèque, qui a eu lieu le jeudi 14 janvier dernier à Ottawa, où l'IICA a un bureau, représente le paiement de la cotisation du Canada pour 1988.

L'IICA, dont le Canada est membre actif, est un organisme spécialisé relevant de l'OEA. Il a été fondé en 1942 dans le but d'encourager et d'aider les pays membres à développer leur agriculture et à assurer le bien-être de leurs populations rurales.

M. Gorham a été nommé ambassadeur itinérant le 15 décembre 1987 par le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il a pour mandat d'étendre et de consolider les relations qu'entretient le Canada avec les pays d'Amérique latine.

- 30 -